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Abstract (en)
[origin: US4660777A] Method for the manufacture of flakes from chips and apparatus for carrying out the method. The worn, in use, blade portions
of a strip-steel knife are exchanged continuously or periodically with sharp strip-steel knives during the flake manufacturing operation. The feed of
the strip-steel knives is preferably time-dependent and/or dependent on the energy consumption of the apparatus. Disposed longitudinally of the
knife-ring are one or several magazines for supplying or/and receiving the strip-steel knives.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren, bei dem die jeweils im Einsatz befindlichen abgenutzten Messer (1) eines Desintegrators oder
Hackschnitzelzerspaners (3) während des Betriebes kontinuierlich oder taktweise gegen scharfe Messer (1) ausgetauscht werden. Hierbei erfolgt
der Vorschub der Messer (1) vorzugsweise zeit- und/oder energieverbrauchsabhängig. Die zur Durchführung des Verfahrens eingesetzte Vorrichtung
ist dadurch gekennzeichnet, dass in Längsrichtung des Messerrings (4) ein oder mehrere Magazine (17) zur Aufnahme der Messer (1) angeordnet
sind.
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